



▲駐輪場をご利用ください

暑さ寒さも彼岸までと言いますが、彼岸を過ぎると吹く風もさわやかになり、空気も透明になって急に秋らしくなってきました。コスモスやススキの揺れる風情に日本の秋を感じます。

■9月定例議会において、19年度決算が認定されました。播磨町の財政状況は県下41市町の中で一番良好という評価が新聞誌上などでも報道されておりますが、これはこれまで行ってきた行財政改革の成果と法人税を含む町税の伸びによるものです。しかしながら、先行き不透明な社会状況の中では今後とも緊張感を持った財政運営が必要と考えています。住民福祉の向上を目指した政策を推進しながら、財政基盤の安定にさらに努めてまいりたいと考えています。

■土山駅南に新たに「播磨町土山駅南自転車駐車場」がオープンしました。橋上化以来、南側からの乗降客が増え、西側に設置した町の自転車駐車場の慢性的な不足が続いておりました。今回の設置は播磨町の町有地に財団法人「自転車駐車場整備センター」が211台分の施設を2,600万円かけて建設し運営していただきます。建設費などが償却された時点(約10年後)で播磨町に移管されることになっています。(町負担は当初の約100万円のみ)西側の定期利用者に移動などご協力をお願いし、現在、西側の一時使用の枠を大幅に広げております。ぜひ、一時使用もご利用いただきたいと思っております。また、今後の利用状況によりさらに工夫をしていきたいと思っております。

播磨町長 清水ひろ子

東播磨ふれあいネット (BAN-BANテレビ 11チャンネル)

播磨町・稲美町・加古川市・高砂市の情報番組です。

11月の放送予定 (収録場所 加古川市)

前半 11月3日(祝)~16日(日)

- 特集 英語で話そう、英語で遊ぼう (稲美町)
- ふれあいインフォメーション (各市町からのお知らせ)

後半 11月17日(月)~30日(日)

- 特集 加古川市民病院中央診療棟が完成 (加古川市)
- ゆうゆうライフ (高砂市)

放送時間 (第1・3月曜日の①以外は再放送) 30分番組

- 月・水・金 ①午前10時 ②午後2時 ③午後7時30分 ④午後11時30分
- 火・木 ①午前9時30分 ②午後4時 ③午後9時30分
- 土・日 ①午前8時 ②午前11時30分 ③午後5時 ④午後9時

わんぱくはりまっ子



おがわ さくや
小川 朝弥くん (8ヵ月)
北本荘
元気で素直な子になってね
父・母より



このコーナーに出るべく「わんぱくはりまっ子」を募集しています。(未就学児) 広報担当まで電話をお願いします。

大中あたりで稲刈り直後の農道を歩いてみました。稲ワラを掛けて天日干しする風景が懐かしい気持ちを感じてくれました。風が吹くとワラと土の匂いがして、子どものころに田んぼで遊んでいたことを思い出しました。ワラの切り株につまづいたり、やわらかい土に靴が抜けなくなったりしながら、クタクタになるまで遊びました。家に帰ると「自分で靴を洗いなさい」と叱られて、ビニール製の遊び靴を庭先の水道で洗ったものです。今の子どもたちと違いますね。(苦笑)

たった一つの景色から、いろいろなことを思い出します。ふるさとの景色って不思議です。播磨町の子どもたちは将来、町のどんな景色を懐かしいと感じるのでしょうか?

楽屋裏

第22回

「市民防災のつどい」に参加

9月13日(土)女性分団が播磨町連合婦人会の皆さんと、加古川左岸河川敷多目的広場を会場として、実施された市民防災のつどいに参加しました。企業と地域住民、消防が一体となり「緊急災害救助隊」「防災博士」「防火の合言葉」などの多彩な競技に参加し、士気を高めました。



▲連携を意識した1日でした

交通安全指導員の乗田智子さんが、県知事感謝状を受賞

長きに渡って、播磨町交通安全街頭指導員として、交通安全のために努力をしてこられた乗田さんの功績に対し、兵庫県知事感謝状が贈られました。乗田さんは毎日、交通量が多く危険性の高い場所で登下校する児童の安全な保護誘導に努めておられます。現在は播磨小学校区で指導をされています。

乗田さんは、受賞の報告を受け「あつという間の11年でした。当時小学生だった子ども達が高校生や社会人になり、今でも声を掛けてくれることがうれしい。これからも多くの方の交通安全のために指導を続けたい」と語ってくれました。



播磨小学校1年生児童が、交通安全街頭啓発をしました

9月24日(水)の朝、播磨町駅から通勤などをする人たちに、播磨小学校1年生の10人が大きな声であいさつをしながら、交通安全をお願いする街頭啓発活動を行いました。



播磨町シニアクラブ連合会の運動会が盛大に開催されました

播磨町老人クラブ連合会は、9月1日付で名称を改め、「播磨町シニアクラブ連合会」となりました。

9月28日(日)、播磨小学校校庭において、第31回の運動会が盛大に開催されました。長年のおつきあいがすばらしいチームワークとなって発揮され、各競技で大きな声援があがるにぎやかな運動会となりました。



▲19支部が7色の組に分かれて15の競技で競いあいました

◀キッズ交通安全官交通安全教室の子どもたちから交通安全のお願いと、播磨幼稚園の園児たちと一緒に歩く競技「なかよし交通安全パレード」もありました



▲プログラム「お元氣な80歳以上 全員集合」

